

Q6：ご意見・ご感想

- この事をもっと多くの人達に知らせる機会をお願いします。教育の場や一般の方へも（70代）
- 命の重みを改めて感じる展示でした。ありがとうございます。（50代）
- 怖かったです。（10代以下、40代）
- 自分より小さな子どもの方がなくなってしまうと知って、命を大事にしないといけないなと思いました。（10代以下、40代）
- 怖かったです。（10代以下、40代）
- 加害者に厳罰を与えても一向に減らないと思います。子供のうちからもっと教育に取り組まないとと思います。（60代）
- 新聞やニュースでは少ししかわからない命の大切さがよくわかってよかったです。一部しかメディアでは放送されないが、一人一人もっと背景があると改めて感じました。（10代以下、30代、40代）
- 死んだ人がかわいそう（10代以下）
- 交通事故加害者の刑期の短さ、軽さが理解できません。書類だけ文字だけとはつめたすぎます。ありがとうございました。（10代以下、30代）
- 生命のメッセージ展は何度か見ましたが、いつも新たなメッセージを感じます。（60代）
- 身長が低いメッセンジャーの説明が少し見づらかった。（10代以下、40代）
- テレビで何回か見ました。命の重みを感じます…。（40代、50代）
- 1つ1つのメッセージを見て考える部分はありましたが、防犯、交通安全の重要性を再認識しました。（30代）
- 命を奪われた事、残念でなりません。（70代）
- 自分たちはいやなおもいをして自殺をしてしまうことを見たのでつらい気持ちになったけど、わずか2さいで死んでしまった子供もいるので、いまぼくたちが生きてるには幸せなんだとあらためて感じた。これからも友達と支えあい、幸せに死なないそんなみらいであってほしいと思いました。（10代以下）
- 本当にかわいそうな人ばかりでした。いじめや飲酒はしてはいけないことを改めて考えました。（10代以下）
- 命の重さと大切さを知れました。またぜひ開催して下さい。誰でも被害者、加害者になる可能性があります。そういう人をひとりでも減らすために…。（40代）
- メッセージを見ていると、会ったことのない方達なのに、遺族のむなしさ、悔しさが伝わってきました。貴重なご機会を頂き、ありがとうございました。（20代）
- 被害者遺族の悲痛な文面を読んで、とても心が痛みました。交通事故だったら、自分も加害者になりうるので、十分に注意したいと感じた。（20代）
- 私の国もたくさんこうつうじこです。この「生命のメッセージ」はいいです。（30代）
- とても良い企画です。（10代以下、40代）
- 今までニュースを見てもあまり気に止めていませんでしたが、亡くなられた方が使用していたくつを見ると作り話じゃないんだと実感しました。（10代以下）
- 命を大切にしようと思った！（10代以下）
- こんなにかなしいじけんやじこもあるんだと思いました。やっぱりこんなかなしいことがおこらないあんしんあんぜんの世界をつくりたいです。（10代以下）
- より具体的に被害者の方の悲しみを感じることができました。（60代）
- 字が見えにくいのでメガネがあってなくてごめんなさい。機会があれば来場するかも（80代以上）
- いつどこで何があるかわからない。健康、命の大切さをあらためて思い知らされました。（10代以下、40代）
- 命の大切さに改めて考えさせられました。ありがとうございました。（10代以下、20代、50代）
- 命を大切にしようと思いました。（30代）